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ATA 15/2023 - SESSÃO ORDINÁRIA

14ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 12 de junho de 2023.

14ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 12 de junho de 2023.

Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e dois
minutos, reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de
Vereadores de Braga/RS, presidida pelo Vereador(a) Fábio Rocha (MDB), realizada
a  1ª  Verificação  de  Quórum  de  Abertura,  estando  presente  os  seguintes
Vereadores: Vereador(a) Adimir Werner Schmitt (MDB), Vereador(a) Antonio Carlos
Ferreira (PP), Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP), Vereador(a) Ceni Souza
Dalpra (PT),  Vereador(a) Dorival  Mattos de Morais (PDT),  Vereador(a) Everaldo
Mangini (MDB), Vereador(a) Fábio Rocha (MDB), Vereador(a) Ivone Amaral da Silva
(PP), Vereador(a) Orlando Ricardo Tavares (PT). O Presidente invocando a proteção
de Deus e com fundamento na Lei Orgânica declarou aberta a Sessão. Após a
abertura, foi realizada a leitura de um trecho Bíblico, pela Ver. Ceni Souza Dalpra,
passando em seguida ao Expediente, na forma prevista no Art. 160 do Regimento
Interno. Iniciada a deliberação da Ata nº. 14/2023 da Sessão Plenária Ordinária que
foi aprovada, por unanimidade. OFÍCIOS EXPEDIDOS: Ofício nº. 37/2023/GAB/CV e
Moção de Apoio nº. 02/2023. OFÍCIOS RECEBIDOS: Ofício SEFAZ nº. 13/2023. Antes
de dar continuidade o Presidente disse que na próxima sessão, teriam a presença
do Prefeito  Elemar,  para esclarecer  as  dúvidas pertinentes à  possibilidade de
reabertura do Hospital. PEQUENO EXPEDIENTE: Requerimento nº. 007/2023 – Ver.
Fábio Rocha. Em defesa o Vereador explicou que, foi um pedido dos aprovados do
Concurso da SUSEPE e que esteve em uma reunião em Três Passos com a Juíza e
ela  lhes  situou sobre  o  Presídio  que estava com superlotação e  com poucos
agentes  penitenciários  para  cuidar  dos  presos.  Portanto,  sendo  de  suma
importância que fossem chamados os aprovados na lista de espera e chamado
para a segunda fase o restante dos aprovados. Finalizou solicitando o apoio dos
Edis para aprovação. Em seguida o Requerimento foi posto em discussão, o Ver.
Dorival saudou a todos e perguntou se o Requerimento seria para conscientizar o
Governo do Estado para que chamassem os aprovados, pois, conforme lido pelo
Vereador, não era obrigado a chamar. O Ver. Fábio disse que sim, seria apenas
para apoiar o chamamento. Em seguida o Requerimento foi posto em votação,
sendo aprovado por todos. Finalizado o Expediente, passou para a Ordem do Dia,
nos termos previstos no art. 165 do Regimento Interno. LEITURA DOS PARECERES
DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº.
022/2023. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão, não havendo
manifestações, foram postos em votação sendo aprovados por todos. Iniciada a
apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 22 de 18 de maio de 2023, que AUTORIZA O
PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  POR
CONVÊNIO. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, a Ver. Ivone saudou a
todos, disse que o Projeto se tratava de uma Emenda Parlamentar de 2020 e que
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na época dava um veículo utilitário bom, para que fossem feitos os deslocamentos
dos funcionários para o interior e também do Veterinário para atendimento nas
propriedades.  Explicou  que  infelizmente  passou  três  anos  e  somente  agora
conseguiram recuperar essa emenda que seria para um veículo, mas que seria de
porte  menor,  não conforme desejado pelo  Secretário  da  época Miti.  Finalizou
dizendo que era uma Emenda do Deputado Marcon. O Ver. Fábio perguntou se não
seria uma Emenda do Dep.  Afonso Motta e que seria esclarecido na próxima
sessão. A Ver. Ivone finalizou dizendo que o veículo seria de muita utilidade para
aquela  Secretaria.  O  Ver.  Bolivar  saudou  a  todos,  iniciou  dizendo  que  ainda
estavam colhendo os frutos da administração anterior. Parabenizou o município
pela aquisição de mais um veículo, tendo em vista que já tinha uma frota grande e
que esse veículo realmente prestasse serviço para a comunidade, não sendo igual
aos demais que corriam o dia todo. O Ver. Dorival cumprimentou a todos, disse ser
favorável ao Projeto, mas que gostaria da informação do motivo da demora da
contemplação da emenda. A Ver. Ceni cumprimentou a todos, disse que surgiu a
dúvida de qual deputado era a Emenda, mas que tinha conhecimento que existia
uma Emenda do Deputado Marcon para a agricultura, sendo que, quando começou
na Vereança em 2021, ligaram para ela do Gabinete do Deputado, perguntando se
a mesma queria que viesse essa emenda ainda para o município, sendo que se
não era a do projeto em discussão, então teriam mais uma emenda para aplicar na
Secretaria de Agricultura. Não havendo mais discussões, o Projeto foi posto em
votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade.  LEITURA  DOS  PARECERES  DAS
COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº.
023/2023. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão, não havendo
manifestações, foram postos em votação sendo aprovados por todos. Iniciada a
apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 23 de 25 de maio de 2023, que AUTORIZA O
REPASSE DE MATERIAIS E MÃO-DE-OBRA PARA A SOCIEDADE HOSPITALAR SANTO
ANTÔNIO DE BRAGA/RS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Projeto foi
posto em discussão, a Ver. Ceni comentou que a Câmara estava fazendo sua
parte, aprovando os Projetos que chegam a Casa para obras e demais despesas
visando à reabertura do Hospital.  O Ver. Antônio saudou a todos e disse que
conforme ficou acordado o Prefeito viria na próxima sessão, para esclarecer todas
as  dúvidas  dos  Edis  e  sendo  isso  de  suma  importância,  e  que  em  outra
oportunidade, achava pertinente também convidar a Provedora do Hospital para
participar da Sessão, porque a população lhes cobrava sobre essa situação e os
Vereadores precisavam dar as respostas. Não havendo mais discussões, o Projeto
foi posto em votação, sendo aprovado por todos. LEITURA DOS PARECERES DAS
COMISSÕES  DE  LEGISLAÇÃO  E  FINANÇAS  REFERENTES  AO  PROJETO  DE
RESOLUÇÃO Nº. 10/2023. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão,
não  havendo  manifestações,  foram postos  em votação,  sendo  aprovados  por
todos. Iniciada a apreciação do(a) PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 10 DE 01 DE JUNHO
DE  2023,  QUE  AUTORIZA  O  PODER  LEGISLATIVO  DE  BRAGA/RS  A  REDUZIR
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA.  Em seguida o Projeto foi  posto em discussão,  não
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havendo  manifestações,  foi  posto  em  votação  sendo  aprovado  por  todos.
Prestação de Contas, despesas da Câmara – Mês de Maio de 2023: Água – R$
92,56; Energia Elétrica – R$ 295,36; Telefone – R$ 345,61 (abril e maio); Abase –
R$ 2.462,48;  Portal  Observador Regional  –  R$ 745,96;  Aluguel  –  R$ 2.600,00;
Consultoria In Legis – R$ 750,00; INSS Vereadores e Servidores – R$ 9.226,46;
Subsídios dos Vereadores – R$ 21.211,29; Salário dos Funcionários – R$ 8.063,28;
Rescisão  Contratual  de  Servidora  –  R$  2.215,56;  Vale-Alimentação  dos
Funcionários – R$ 1.400,00; Ipê-Saúde – R$ 894,38; Tarifa Bancária IPÊ – R$ 11,08;
Diárias – R$ 8.100,00; Adiantamentos – R$ 1.593,75; Inscrições de Cursos – R$
2.570,00 ;  Material  de Consumo, Higiene e Limpeza – R$ 417,58; Material  de
Expediente – R$ 375,00; 14 Exames Médicos Periódicos e um exame demissional –
R$ 1.050,00; Decoração para Sessão Solene – R$ 300,00; Fundatec (última parcela
do concurso público) – R$ 2.550,20; Dressler Informática (Serviços de Instalações e
aquisições  de  materiais  para  conserto  de  computador)  –  R$   3.237,00;
Agropecuária  (lâmpadas,  canaletas,  serrinha  e  buchas)  –  R$  403,52;  Aticon
Tecnologia da Informação – R$ 1.600,00. Total de Depesas da Câmara Mês de Maio
de 2023 – R$ 72.511,07. Devoluções Prefeitura – Juros da Aplicação Financeira – R$
925,36; Reduções Orçamentárias – R$ 21.500,00 (Vale-alimentação dos servidores
do município e ajuda para aquisição de doces de páscoa). Duodécimo recebido: R$
100.719,85. Finalizado o Expediente passaram-se as EXPLICAÇÕES PESSOAIS, na
forma prevista no art. 169 do Regimento Interno, conforme inscrição prévia. A Ver.
Ceni  Souza Dalpra  cumprimentou a  todos,  disse  que esteve no  município  de
Miraguaí, juntamente com lideranças do PT, conversando com o Prefeito sobre a
realização de obra asfáltica do Distrito de Pedro Garcia ao Irapuá. Falou que foram
muito bem recebidos no Gabinete do Prefeito e que manifestaram interesse na
obra  e  acordaram  que  seriam  feitos  pedidos  de  solicitação  de  apoio  aos
Legislativos  e  também  solicitado  apoio  dos  comércios  interessados  na
concretização dessa  obra,  para  que tenham mais  força  para  ir  em busca de
recursos. Fez a leitura de um ofício do Deputado Marcon, no qual informou que a
Emenda  Parlamentar  de  R$  100.000,00,  destinada  para  a  saúde  já  estava
empenhada, para o município de Braga. Finalizou dizendo que essa emenda seria
a metade para o Posto de Saúde e a outra metade para o Hospital de Campo Novo,
que recebia os pacientes do município de Braga. O Ver. Bolivar José Della Libera
saudou a todos, solicitou providências na Rua Iva Alves Gomes, tendo em vista que
naquele local tinha a empresa de recolhimento de materiais recicláveis e quando
chovia  alagava,  portanto,  sendo  necessários  reparos  naquela  rua.  Finalizou
solicitando que fossem recolhidos  os  lixos  e  entulhos em frente ao cemitério
municipal. Nada mais havendo a tratar, às 19h44min, lavrou-se a presente ata que
vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e pelo Presidente da Mesa Diretora.
Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos doze dias do mês de junho de
dois mil e vinte e três.
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Vereador(a) Fábio Rocha

Presidente da Câmara

 

 

Vereador(a) Ceni Souza Dalpra

1º Secretário(a) da Câmara


